

鈴鹿市立石薬師小学校

Tel 374-1028 Fax 374-1057

ホームページはこちらから



## 遠足に行ってきました

ゴールデンウィークの間の5月2日(木)、遠足に出かけました。前日までの雨も上がり、とてもいい天気、どの学年も思いっきり外遊びを楽しむことができました。



低学年は「自由が丘公園」に行きました。広い広場では遊具で遊んだり、走り回ったりしていました

中学年は、加佐登の「フラワーパーク」に行きました。他にもたくさんの学校が遠足に来ていました。



高学年は「神戸公園」に行きました。神戸城の石垣が残っています。かなりの距離を頑張って歩きました。

予備日も含めて、2日間お弁当を作ってください、ありがとうございました。日頃の給食とはちがって、大好きなおかずいっぱいのお弁当を、お友だちと見せ合いながら楽しく食べていました。

# 1年生を迎える会

5月8日(水)に、「1年生を迎える会」をしました。入学して1か月がたち、学校にも慣れてきたようです。会では上級生が校歌を歌ってくれたり、信綱かるたの朗唱をしてもらいました。1年生も元気に自分の名前を言って、好きな食べ物やキャラクターの紹介をしてもらいました。

入学式と同じように、6年生と手をつないで入場しました。6年生のみんな、ありがとう！



大きな声で自己紹介ができました。好きなものについては、上級生も興味があったようですね。

「石っこマン」が会を盛り上げてくれました。



他に「いしやくししょうクイズ」もおこないました。「運動場にある桜の木は何本？」といった3択クイズが出題されました。1年生だけでなく、みんな大盛り上がりでしたね。ちなみに運動場にある桜の木は11本です。



## お知らせ

5月18日(土)に予定されていましたが石薬師地区明るいまちづくり協議会青少年育成部主催「さつまいも苗植え体験」は、畑の状態が大変悪いため、中止することとなりました。畑の状態が改善されてから、まちづくり協議会の方に植えてもらうこととなりました。参加を希望していた皆さんには残念ですが、秋の「さつまいも掘り体験」は実施する予定ですので、楽しみにしてください。「さつまいも掘り体験」については、2学期にあらためて参加者募集します。

